

Cuba et le Venezuela signent un accord visant à élargir les échanges économiques



CUBA

VENEZUELA



La Havane, 3 nov. (RHC).- La Chambre de commerce de Cuba et l'institution vénézuélienne Fedehindustria ont signé ce mercredi, dans le cadre de la Foire internationale de La Havane, un accord visant à élargir et à diversifier les échanges économiques.

L'accord précise le but de multiplier le commerce bilatéral dans des conditions mutuellement avantageuses et les liens entre les entreprises cubaines et vénézuéliennes.

Une trentaine d'entreprises vénézuéliennes prennent part à la rencontre commerciale de La Havane.

«La présence du Venezuela à la Foire démontre la volonté du gouvernement et des entreprises de ce pays de consolider, sur le plan économique et commercial, les relations excellentes qu'entretiennent nos deux pays sur la base d'une coopération rationnelle et durable» a déclaré à la presse Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers qui a assisté à la signature de l'accord.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/110890-cuba-et-le-venezuela-signent-un-accord-visant-a-elargir-les-echanges-economiques>



Radio Habana Cuba